

PRESSEMITTEILUNG

23. Mai 2018

Gründerpreis Baden-Württemberg 2018 der Sparkassen-Finanzgruppe.

Am Mittwoch, dem 16. Mai, wurde der von der Sparkassen-Finanzgruppe ausgelobte Preis zum 21. Mal verliehen. Fünf junge Gründerteams freuten sich über Geldpreise in Höhe von insgesamt 25.500 Euro. Wirtschaftsministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut und Sparkassenpräsident Peter Schneider zeichneten Unternehmensgründer aus. Mit dabei: Ein Kunde der Kreissparkasse Ludwigsburg.

„Neue Geschäftsmodelle, innovative Produkte und digitalisierte Dienstleistungsangebote sind in Zeiten des technologischen Umbruchs von herausragender Bedeutung. Unsere Landschaft aus Start-ups und jungen Unternehmen ist riesig und ausgesprochen vielfältig. Das fachliche Knowhow, der Mut und die Kreativität unserer Gründerinnen und Gründer tragen zum Wohlstand und zur wirtschaftlichen Stärke Baden-Württembergs von morgen bei.“ Mit diesen Worten betonte Wirtschaftsministerin Nicole Hoffmeister-Kraut bei der Verleihung des Gründerpreises Baden-Württemberg die wichtige Rolle von Start-ups in der Wirtschaftslandschaft.

Für Peter Schneider, Präsident des Sparkassenverbands Baden-Württemberg, ist die Kreditvergabe an Start-ups eine zentrale Aufgabe der Institute: „Sparkassen sind an einer starken regionalen Wirtschaft interessiert – und damit auch an Existenzgründern. Gründer sorgen für neue Ideen und Geschäftsmodelle, sie schaffen Arbeitsplätze und inspirieren etablierte Unternehmen. Sie sind eine Frischzellenkur für unsere Wirtschaft.“

Einen hervorragenden vierten Platz erreichte die **Jundi Schrade Baumeister Architekten PartGmbH** aus Stuttgart. Die Bewerbung zum Gründerpreis Baden-Württemberg erfolgte über die Kreissparkasse Ludwigsburg. Das Architekturbüro entwirft Modelle, mit denen Bauprojekte effizienter geplant und umgesetzt werden. Der vierte Platz brachte ihnen 2.000 Euro Preisgeld. Ihre Geschäftsidee:

Die Digitalisierung revolutioniert die Baubranche. Building Information Modeling (BIM) macht es möglich, Arbeitsprozesse so effektiv wie nie zuvor zu gestalten. Hier setzt die Jundi Schrade Baumeister Architekten PartGmbH an. Das Start-up entwickelt detaillierte BIM-Modelle, mit denen das Planen, Bauen und Betreiben von Gebäuden transparenter und einfacher wird. Effizienz- und Synergiepotentiale können dadurch genutzt und die Wertschöpfungskette optimiert werden.

Zum Leistungsangebot des Start-ups zählen unter anderem BIM-Konstruktion, BIM-Koordination, BIM-Management und BIM-Beratung. Im Mittelpunkt dieses Geschäftskonzepts stehen die individuellen Anforderungen und Bedürfnisse der Kunden. Für diese gilt es eine individuelle Lösung zu finden, die sich an bestehende Arbeitsweisen, Prozesse und Strukturen anpasst und es zugleich ermöglicht, neue Potentiale zu nutzen.

Die drei Gründer von Jundi Schrade Baumeister Architekten PartGmbH:

Dipl.-Ing. (FH) Sirri El Jundi, Jahrgang 1978, Architekturstudium an der Hochschule für Technik in Stuttgart. Der Diplom-Ingenieur (FH) arbeitete in verschiedenen Architekturbüros und sammelte umfassende Erfahrungen im Bereich 3D-Planung und BIM. 2015 gründete er das Architekturbüro „SIRRI Architektur“. In dieser Zeit optimierte er – teilweise in Zusammenarbeit mit dem Büro seines Gründerkollegen Jan Baumeister – einige BIM-Prozesse und Schnittstellen. Bei JSB Architekten PartGmbH ist er Leiter der Abteilung Forschung und Entwicklung.

Dipl.-Ing. (FH) Daniel Schrade, Jahrgang 1978, Ausbildung zum Bauzeichner und Architekturstudium an der Hochschule für Technik in Stuttgart. Er hat eine Affinität zur zeichnerisch-technischen Arbeit. Nach dem Studium arbeitete er in verschiedenen Architekturbüros und baute dabei seine Kenntnisse im Bereich 3D-Planung und BIM aus. Als Teamleiter Planung war er zuletzt im Büro seines Gründerkollegen Jan Baumeister tätig. Diesen Bereich betreut er ebenfalls innerhalb der JSB Architekten PartGmbH.

Dipl.-Ing. (FH) Jan Baumeister, Jahrgang 1978, Ausbildung zum Zimmermann, danach Studium der Architektur an der Hochschule für Technik in Stuttgart. Der Diplom-Ingenieur (FH) arbeitete in verschiedenen Architekturbüros und verfügt über umfangreiche Kenntnisse in den Bereichen Ausschreibung, Vergabe und Bauleitung. 2011 gründete er „Baumeister Architekten“. Er bringt ausfahrungsrelevantes Detailwissen sowie Kenntnisse in den Bereichen Unternehmensführung, -entwicklung und -strategie ins Team ein. Bei JSB Architekten PartGmbH ist er Leiter der Abteilung Strategie und Organisationsentwicklung.



Von links: Sparkassenpräsident Peter Schneider, Manfred Ebert, Leiter UnternehmenskundenCenter Kreissparkasse Ludwigsburg, Dipl.-Ing. (FH) Sirri El Jundi, Dipl.-Ing. (FH) Daniel Schrade, sowie Dipl.-Ing. (FH) Jan Baumeister von Jundi, Schrade Baumeister Architekten PartGmbH aus Stuttgart mit Wirtschaftsministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut.

Postanschrift
der Hauptstelle:
Postfach 6 20
71606 Ludwigsburg

BIC-Code:
SOLA DE S1 LBG
Internet: www.ksklb.de

Sitz: Ludwigsburg
Anstalt des öffentlichen Rechts
Handelsregister: HRA 202687
Amtsgericht Stuttgart

Vorsitzender des
Verwaltungsrates:
Landrat
Dr. Rainer Haas

Vorstand:
Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorsitzender
Dieter Wizemann
Thomas Raab